

## LA HUMANIDAD PREHISTÓRICA

### 3. El Neolítico: las primeras sociedades agrícolas.

Hace unos 10.000 años, en Oriente Próximo, se inició la agricultura. El ser humano se dio cuenta de cómo funcionaba la naturaleza y aprendió a controlarla.

Más tarde apareció la ganadería, cuando el ser humano aprendió a domesticar animales.

Las nuevas actividades hicieron necesaria la fabricación de nuevos instrumentos, como la hoz, el molino o la azada.

También en esta época aparecieron las piedras preciosas como objetos de prestigio.

La agricultura se extendió por Europa hace unos 7.000 años.

- ¿Cuándo se inició la agricultura?
  - ¿Y dónde?
  - ¿Cuándo apareció la ganadería?
  - ¿Qué nuevos instrumentos aparecieron en el Neolítico?
  - ¿Para qué se usaban las piedras preciosas?
  - ¿Cuándo llegó a Europa la agricultura?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA